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#657  Как  бы  поступил  инопланетянин  в  земных  ситуациях?  МидгасКаус

отвечает в прямом эфире. БАДы.
 
31 марта 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактёр с внеземными цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Евгений  Вялков  –  помощник  руководителя  Проекта  «Кассиопея»,  руководитель

проекта «Кассиопея Маркет»;
Христина Труфанова – ведущая канала «Кассиопея ТВ»;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Крис Роар – супруга МидгасКауса.
 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Приветствие от Христины.
Христина: Наша сегодняшняя тема – задать вопрос инопланетянину. Эту рубрику

нам предложил один из наших слушателей.
Вы знаете, что лучше всего учиться на каком-то конкретном примере. Каждый из

вас, скорее всего, попадал в какую-то трудную ситуацию, которую очень сложно было
разрешить. Это, скорее всего, какая-то духовная, душевная, с трудным выбором история,
когда  вы  не  знаете,  что  предпочесть,  как  поступить.  И  мы  предложили  вам  в  чате
Telegram-канала задать наболевшие вопросы.

Вопросы  будут  серьёзные,  вопросы  будут  острые,  вопросы  будут  смешные.  Я
думаю, что будет интересно. Это наша обычная земная жизнь, обычные земные истории,
сложные и простые, но с точки зрения осознанного инопланетянина. Он пришёл не один,
Ирина всё расскажет про это.

Ирина, я рада тебя приветствовать! Продолжаем теперь уже вместе.
 
01:09 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Всем добрый вечер,  я  всех приветствую.

Благодарю всех – все Божественные Души, которые собрались здесь послушать ответы на
вопросы, задать свои вопросы и получить информацию для своего развития.

С нами сегодня присутствуют кураторы – МидгасКаус с планеты Эслер, который
является  моим  основным  куратором,  биолог,  психолог,  специалист  по  инопланетным
цивилизациям. Он сегодня, действительно, пришёл не один, сегодня впервые в прямом
эфире он со своей супругой.  Она тоже астральный путешественник,  тоже может долго
удерживать сознание в Астрале. Хотя она и не является таким специалистом, как он, но у
неё  тоже есть большие способности  к  тому,  чтобы удерживать  сознание в астральном
путешествии. Хотя у него, конечно, больше практики.

Она сейчас говорит, что её зовут Крис Роар. Она всех приветствует и говорит.
(Крис Роар) Действительно, в области астральных путешествий мне с моим мужем

тяжело тягаться, тем более, у него такая обширная практика на Земле. Ведь он уже много
раз  приходил  и  отвечал  на  самые  разные  вопросы  подписчиков  канала  YouTube
«Кассиопея».

Я  наслышана  очень  от  моего  мужа,  МидгасКауса,  об  этом  Проекте,  он  мне
рассказывает  об  этом.  И  я  хочу  поблагодарить  всех  за  тёплое,  доброе  отношение  к
Межзвёздному Союзу, к моему мужу, к Ирине как контактёру. Я ни разу не была на вашей
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планете  физически,  физически  не  прилетала,  я  прилетала  в  астральном  путешествии,
посещала вашу планету, а также посещала базу на Луне.

(Ирина) Креас Роар – даже такой там звук. Ну, ладно, Крис Роар.
(Крис  Роар)  Я  была  на  базе  на  Луне,  я  была  на  базе  на  спутнике  Юпитера  –

Каллисто. То есть я была в Солнечной системе, была ещё на марсианской базе, то есть как
бы на  экскурсии  по  Солнечной  системе.  Но  на  Земле  не  была  и  надеюсь  в  будущем
посетить вашу планету, посетить базу, где работает мой муж, уже физически.

Сама я воспитываю детей. Наверное, это вам знакомо на вашей планете, когда ты
не реализуешься в своей социальной профессии, а посвящаешь всё своё время и всю свою
Любовь тем Душам, которые через тебя воплотились?

Христина: Да,  приветствую.  Можно я буду называть  тебя Крис,  это интересно,
потому что сама я сокращённо – Хрис.

Ирина: О! Крис – Хрис! (смеются)
Христина: Я думаю, это малоинтересно, но удачное сочетание.
Ирина: «Да, – говорит Крис Роар, – интересно».
Христина: Приветствую, Мид! Рада знакомству. Рада знакомству, Крис! Я думаю,

эфир будет очень интересным.
Ирина:  Да. Также с нами сегодня присутствует помощник руководителя Проекта

«Кассиопея» в физическом теле – Евгений Вялков. Представься.
Евгений: Всем привет!
Христина: Евгений – руководитель проекта «Кассиопея Маркет»,  и у него свои

вопросы к Миду.
Ирина: Да.  Дело  в  том,  что  у  нас  появились  новости.  Евгений,  расскажи,

пожалуйста.
Христина: Сейчас, одну секунду. Я хочу попросить поставить в чате огонёчки тех,

кто  пользуется  нашей  продукцией,  кто  покупает  пробиотики  на  «Кассиопея  Маркет».
Пожалуйста, напишите, что вы это делаете, нам очень интересно, сколько вас.

И напоминаю, что все вопросы по прямому эфиру я буду читать только в Telegram
чате,  только в  нём.  Поэтому переходите туда.  Ну а огонёчки ставьте  на YouTube.  Да,
Евгений, продолжай, пожалуйста.

Ирина: (читает  чат)  Тут  уже  насчёт  Максима  много  раз  спросили.  Он  всем
передаёт огромный привет,  всем передаёт Свет своей Любви. Он сейчас в физическом
теле  обустраивает  наш  Центр  –  расчищает  территорию  для  строительства  и  просил
передать, что у него очень мало времени и сил именно на эфир, но он всем передаёт Свет
своей Любви и благодарность за вашу поддержку. Он делает всё сейчас, в данную минуту,
чтобы наш Центр развивался, процветал и радовал каждого из нас с вами.

Христина: Да,  мы освобождаем ему время,  помогаем вести  прямые эфиры.  Он
очень хотел попасть сейчас на прямой эфир, но не успевает.

Евгений: Друзья, добрый день! Меня зовут Евгений Вялков. Я, на самом деле, не
частый гость на прямых эфирах, но очень часто присутствую в ментальном, астральном и
духовном полях вместе  с  вами,  вместе  с  нашей чудесной продукцией.  Вся  продукция,
которая  есть  в  нашем  интернет-магазине,  всё,  что  мы  производим,  мы  производим  с
Любовью. Благодаря той функции, которую мне передали мои кураторы, я поддерживаю
финансовое  направление  в  нашей  «Кассиопее».  И  у  нас  есть  такая,  тоже  основная,
классная  функция  –  это  оздоровление  нашего  общества  через  уникальные  продукты,
которые мы выпускаем.

 
07:47 Новая линейка биологически активных добавок «Кассиопея».
Евгений: И у нас грандиозная новость! Наконец-то, мы выпустили новую линейку

биологически активных добавок к пище. Это уникальная новая продукция, которая будет
доступна.  Уже  доступна  она,  в  принципе,  и  сейчас.  Вы  можете  зайти  на  наш  сайт,
посмотреть. И, пользуясь моментом, некоторое время мы посвятим вопросам по нашим



продуктам. А я буду находиться рядышком.
Ирина: Сейчас Евгений будет задавать вопросы. Я сейчас вам объясню.
Дело в том, что Максим уже много раз, много эфиров обещал, что вскоре появятся

новые биологически активные добавки в нашем Проекте. У нас уже есть договор с теми,
кто  их  непосредственно  производит,  и,  соответственно,  именно  сегодня  мы  готовы
показать вам, что у нас есть. И не просто показать, но и спросить МидгасКауса, который
является  специалистом  именно  в  биологии,  изучал  наши  организмы.  Также,  если  кто
помнит,  он  одно  время  очень  активно  проводил  диагностики,  то  есть  тестирование  в
Астрале людей с выявлением различных патологий. Сейчас он это делает только после
выяснения причин заболевания через Высшее Я. То есть,  когда у него увеличился уже
поток людей, мы решили так делать.

Собственно говоря, у нас сегодня есть возможность показать ему в Астрале нашу
новую продукцию – биологически активные добавки, прочитать состав и спросить у него,
у МидгасКауса, который является биологом, специалистом в биологии, что это такое? То
есть это не просто наше мнение, не просто мнение наших учёных, а это знания, которые
несёт нам Межзвёздный Союз. И я прошу относиться к этому не как к рекламе, а как к
интересной информации, которая в том числе может помочь в улучшении своего здоровья
и укреплении организма, если вы, конечно, захотите.  Здесь дело каждого человека, его
свободная воля. Но дать информацию от источника – от своего куратора, я считаю своей
обязанностью как контактёра. Поэтому мы начнём.

Евгений: Ирина, первым продуктом, который я хотел бы представить…
Ирина: У  нас  их  несколько,  это  не  один,  не  два.  Вы  сейчас  посмотрите

увлекательную информацию.
Христина: Да, у меня тоже они под рукой, я также буду смотреть.
 
10:50 Биологически активная добавка «Омега-3».
Ирина: Итак, я буду вам показывать. Когда мы договаривались с производителями,

мы взяли самые нужные для оздоровления человека биологически активные добавки. И я
вам покажу первую, она называется «Омега-3».

Евгений: Причём «Омега-3» в высокой концентрации!
Ирина: Да, здесь написано, собственно говоря, что она делает. А теперь я читаю

состав МидгасКаусу и прошу его прокомментировать эту биодобавку.
Я  вам  сейчас  сначала  скажу,  что  такое  «биологически  активная  добавка».  Это

добавка, полезная для здоровья человека. Что такое «биологически активная»? Это значит,
что она повышает активность биологического тела, то есть нашего плотного тела. «Био» –
от слова «жизнь», то есть она повышает активность в нашем теле жизненной энергии.

И  что  же  у  нас  здесь?  Состав:  Омега-3  полиненасыщенные  жирные  кислоты,
источником которых является именно рыбий жир – я прошу вас обратить внимание! Я
прошу МидгасКауса прокомментировать, что это и для чего нужно?

(говорит  МидгасКаус)  Да,  действительно,  я  изучал  организм  человека,  изучал
различные  земные  препараты,  сейчас  изучаю  лекарственные  травы.  И  то,  что  вы
называете «биологически активными добавками»,  может иметь разный состав и разное
действие на организм человека.

То, о чём сейчас Ирина меня спросила, называется – источник полиненасыщенных
жирных  кислот.  Для  чего  нужно  это  вещество  организму  человека?  Оно  нужно  для
правильной  настройки  жирового  обмена  для  того,  чтобы  в  крови  преобладала  та
разновидность  холестерина,  который  не  откладывается  на  стенках  сосудов.  А  уже
имеющиеся холестериновые бляшки, которые закрывают сосуды, эта добавка постепенно
переводит  в  растворимое  состояние.  Постепенно,  опять  же.  Здесь  нельзя  ожидать
мгновенного эффекта, но постепенно. Соответствующим образом, это очищает сосуды.

Я  изучал  различные  источники  полиненасыщенных  Омега-3  жирных  кислот,
которые есть на Земле. Есть различные препараты с ними, которые продаются в аптеках, и



там есть  препараты,  которые тоже так  называются,  но  они основаны на растительных
маслах. А в том, который Ирина держит в руках, здесь источником этих кислот является
не растительное  масло,  а  рыбий жир.  Почему это  так  важно? Именно в  рыбьем жире
уникальная  концентрация  Омега-3  полиненасыщенных  жирных  кислот,  которых  в
растительных маслах нет. Так что эта продукция является источником энергии для мышц
и  мозга  и  настраивает  правильный  гормональный  и  жировой  обмен,  постепенно
растворяет  холестериновые  засоры,  холестериновые  бляшки,  из-за  чего  улучшается
кровоснабжение всех органов.

Христина: Мид, всем ли можно принимать «Омега-3»?
Ирина (МидгасКаус): Да, конечно. Нет никаких противопоказаний, кроме…. Есть

такие случаи, если вы знаете, что на какую-либо рыбу бывают аллергия.
Христина: А беременным и кормящим мамам можно?
Ирина (МидгасКаус): Да, никаких противопоказаний нет.
Христина: Тут у нас Диана спрашивает.
 
16:05 Биологически активная добавка «Витамин D3 «Кассиопея»».
Ирина: Там уже вопросы пишут про D3.
Я вижу ваш вопрос, Татьяна, я попрошу сейчас на него ответить – зачитаю его (он

у меня тоже есть) и попрошу ответить МидгасКауса.
Да,  действительно,  это  витамин  D3  с  дозировкой  5000  единиц.  Я  прошу

МидгасКауса  прокомментировать,  что  это  за  витамин,  в  какой  дозировке  он  должен
поступать, и вообще, для чего он нужен.

 Христина: Я смотрю, у нас много пользователей нашей продукции.  Мы очень
рады.

Ирина: Итак.
 (МидгасКаус): Да, витамин D3 – это очень важное вещество для иммунитета, для

постоянного  обновления  клеток.  Ещё  это  вещество  важно  для  того,  чтобы  замедлить
старение, включение программы старения в ДНК. Он это замедляет. Также витамин D3
важен для работы нервной системы для того, чтобы спокойно переносить стрессы, чтобы
не было перенапряжения нервной системы. Также это очень хорошо для иммунитета. Да,
и ещё усиливает усвоение кальция.

(Ирина) Так что ваш вопрос, Татьяна… Вы задаёте вопрос, я его прочитаю, чтобы
все услышали.

МидгасКаус,  Татьяна  пишет  (я  читаю  то,  что  она  пишет):  «Врачи  уже  давно
предупреждают об опасности употребления витамина D3…» Мы сейчас у него спросим!
«…Это  ведёт  к  образованию  кальцинатов  в  сосудах,  а  тут  ещё  в  концентрации  5000
единиц. Это просто ужас какой-то!»

Христина: Есть ли побочные эффекты при приёме витамина D3?
Ирина  (МидгасКаус): Нет.  Витамин  D  улучшает  усвоение  кальция  из  пищи  и

насыщение им костной ткани. Отложение кальцинатов в почках и отложение кальцинатов
в  мышцах  возможно  по  двум  основным  причинам  –  это  когда  в  пище  переизбыток
кальция,  но  недостаток  магния.  Недостаток  магния  идёт,  особенно  относится  это  к
почкам.

А в сосудах кальций…. Понятно, что он есть и в крови, определённое содержание
кальция всегда есть в крови. Это один из факторов свёртываемости крови. А по какой
причине  он может откладываться  в сосудистых стенках – по причине  воспалительных
реакций, вызванных различными микроорганизмами и вирусами. Кальцинаты, они как раз
закрепляются  за  известковый  этот  участок,  который  был  повреждён  каким-либо
инфекционным заболеванием.

(Ирина)  У  них  просто  некоторое  другое  представление  о  нашем  строении,  у
эслеровцев. Но я надеюсь, вы получили ответ на свой вопрос?

(МидгасКаус) Что касается дозировки. Дозировка 5000 единиц является высокой,



но она не является самой высокой дозировкой при серьёзных дефицитах витамина D3,
которые нередки в странах с дефицитом солнечной инсоляции, солнечного света. Именно
там  бывает  дефицит  витамина  D3.  Также  это  может  быть  вызвано  нарушением
всасываемости  жиров  в  тонком  кишечнике,  которое,  например,  может  быть  из-за
панкреатита, заболеваний желчного пузыря и т.д.

И  всё  это  приведёт  к  тому,  что  будет  недостаточно  усваиваться,  всасываться
витамин D3, даже если человек употребляет его с пищей или с препаратами в высоких
дозировках. Тогда назначают ещё выше дозы, чем 5 000. Бывает и 10, и 15, то есть там
определённый курс при дефицитах.

Поэтому, если вы сомневаетесь, пить ли вам его, и нужен ли он вам, вы можете
сдать анализ на наличие витамина D3, он доступен. Я знаю, что он доступен в России. Там
есть определённые нормы, и, если у вас его и так достаточно, конечно, пить его в больших
дозировках  не  нужно,  это  нужно  делать  только  поддерживающе.  Но  если  у  вас  его
(показывает цифру) меньше 30 единиц, это уже сильный дефицит. Можно уже применять
биодобавку.

Потому  что  при  недостатке  витамина  D3  сильно  нарушается  обмен  веществ,
жировой обмен, энергетический обмен. Человек приобретает способность к накоплению
токсинов,  жидкости  задерживаются,  то  есть  много  таких  нарушений  развивается.  Вы
можете сдать анализ на наличие витамина D3, и, если он у вас понижен, принимать.

Этот препарат очень быстро поднимает уровень  витамина D3, потому что здесь
хорошая дозировка, и эта биодобавка сделана именно… Этот витамин, который там есть,
он  на  оливковом  масле.  В  отличие  от  Омега-3  витамину  D3,  наоборот,  нужно
растительное масло – он тогда усваивается лучше. То есть видите: там был у нас рыбий
жир, а здесь у нас – оливковое масло. Это не случайно, почему там так, а здесь так.

(Ирина) Мид говорит, что если вы сомневаетесь, что у вас будет передозировка, вы
можете сначала сдать анализ в клинике на наличие D3, и, если у вас выявится дефицит,
попить этот препарат,  например. И, кстати, после курса этого препарата,  можете сдать
анализ D3 ещё раз, и убедиться, насколько эффективна будет эта биологически активная
добавка. Вы можете провести эксперимент на себе, дорогие друзья.

Христина: Друзья, пожалуйста, не забивайте чат вопросами не по теме. Мы задаём
вопросы только по вашим ситуациям.

Ирина: Дорогие друзья,  если кто проведёт эксперимент на себе,  например, если
кто по анализам выявит дефицит D3, а потом пропьёт этот БАД и сдаст повторно анализ,
он может сравнить эти два анализа, и у него будут результаты, вы можете их присылать
нам. То есть результаты того анализа, который был до того, как вы пропили, и анализы
после курса.

Христина: Поехали дальше?
Ирина: Миду тоже будет интересно, он исследователь.
 
24:13  Биологически  активная  добавка  «Комплекс  морской  коллаген,

гиалуроновая кислота и витамин С».
Евгений: Следующим  на  очереди  у  нас  идёт  морской  коллаген,  гиалуроновая

кислота и витамин С. Это преподносится всё в одном комплексе.
Христина: Меня интересует, с какого возраста это всё можно принимать?
Ирина: Сейчас  я покажу,  как  он выглядит,  и прочитаю название.  Так,  морской

коллаген,  гиалуроновая  кислота  и витамин С.  То есть  тут  три вещества.  Так,  тут  есть
рекомендации по применению, и тут  написано: комплекс – три действующих вещества
здесь находятся у нас.

Итак,  МидгасКаус,  здесь  находятся  у  нас  аскорбиновая  кислота,  витамин  С  в
достаточно  хорошей  дозировке,  гидролизованный  рыбный  коллаген  и  гиалуроновая
кислота тоже в достаточно хорошей дозировке. Для чего нужны все эти вещества нам?
Что это такое вообще – коллаген? Сейчас он расскажет.



(отвечает  на  вопрос  из  чата)  Нет,  ну  зачем,  Александр?  Зачем  у  нас  оставлять
анализы? Вы можете сдать анализы в клинике за свои деньги, если вы, конечно, хотите.
Соответственно, вам пришлют результат на вашу электронную почту. И основной файл
оставите себе, а скриншот или копию этого файла пришлёте нам. Это не значит, что вы
нам пришлёте всё!

(говорит  МидгасКаус)  Итак,  рыбный коллаген.  Это  вещество,  которое  является
основой соединительной ткани. Сам коллаген – это вещество, которое является основой
соединительной ткани, а соответственно, это в сочетании с аскорбиновой кислотой (она
улучшает его усвояемость) является строительным материалом для мышечной системы,
для суставов, для костной системы. То есть это связки (показывает), опора костей тоже
состоит из этого коллагена. Витамин C усиливает его усвояемость.

А гиалуроновая кислота, она нужна больше для подкожной клетчатки и для кожи,
чтобы было проникновение витаминов, чтобы она была более чистой, гладкой. То есть эта
биологически активная добавка нужна для свежести, молодости кожи и для того, чтобы
подпитывать костно-мышечную систему.

Христина: Мид,  скажи,  а  с  какого  возраста  можно  принимать  этот  коллаген
землянам?

Ирина  (МидгасКаус): Вообще,  никаких  дозировок  здесь  не  установлено,  но
растущему организму тоже будет полезно. Там просто дозировка должна быть меньше,
потому что здесь дозировка аскорбиновой кислоты достаточно большая, такая, взрослая.

Христина: Расправит ли это морщины?
Ирина  (МидгасКаус): Замедлит  их  появление,  особенно  в  сочетании  с  вашим

хорошим настроением.
Христина: Супер! Спасибо.
 
28:41 Биологически активная добавка «Глюкозамин Хондроитин МСМ».
Евгений: Вашему вниманию хочу также представить  «Глюкозамин Хондроитин

МСМ».
Ирина: Так,  ещё один.  Наверное,  вам знакомы такие  названия  –  глюкозамин и

хондроитин? Наверное, это и вам знакомо, и МидгасКаусу?
Да, он говорит: «Я слышал».
Я сейчас читаю дозировку глюкозамина и хондроитина сульфата.
(МидгасКаус)  Это  строительный  материал  для  хряща в  суставе  плюс вещество,

входящее  в  состав  суставной  смазки,  благодаря  которой  суставы  двигаются  легко,
свободно и без боли.

То есть, как только суставы начинают болеть, начинаются артрозы, это говорит о
том,  что  в  хрящ  попадает  мало  этих  веществ.  Здесь  они  находятся  тоже  в  хорошей
дозировке,  соответственно,  приём  этих  биологически  активных  добавок,  приём  этих
капсул, будет способствовать тому, что хрящи в ваших суставах будут заменяться новыми
тканями,  которые  не  повреждены  от  долгих  движений.  Потому что  хрящевая  ткань  в
суставах,  особенно  в  ногах  оттого,  что  люди много  ходят,  двигаются,  с  течением  лет
склонна утончаться, истираться. Так этому не позволит происходить приём таких веществ.

(Ирина) МидгасКаус говорит, здесь нет ограничения по возрасту, это для всех.
Христина: Можно ли одновременно принимать все препараты, о которых мы уже

поговорили?
Ирина  (МидгасКаус): Несовместимости  здесь  никакой  нет,  чтобы  прямо  один

другому как-то мешал. Здесь несовместимости нет. Это ваше желание.
(Ирина) Так, следующее.
 
31:13 Биологически активная добавка «Спирулина морские водоросли».
Евгений: «Спирулина морские прессованные водоросли».
Ирина: Смотрите,  у  нас  есть  спирулина.  Тоже,  наверное,  вам  знакомо  это



название? Видите, она даже зелёного цвета.
Христина: Как мы её только не принимали, в каком только виде.
Ирина: Да, это водоросль. Видите, тут даже такая настоящая водоросль нарисована

у нас.
МидгасКаус говорит: «Спирулина? Да, я слышал, конечно, слышал про спирулину.

У меня, кстати, про неё спрашивали на одной из конференций. Я вам сейчас отвечу».
Здесь написаны уже вещества, которые в ней содержатся, в самой спирулине. Но я

прошу МидгасКауса ответить на вопрос, как эта водоросль влияет на организм? Что она
делает, для чего она нужна?

 (МидгасКаус)  Как  уже  сказано,  это  растительный  организм,  и  те  вещества,
которые  в  ней  содержатся  (показывает  комплекс  веществ),  способствуют  очищению
печени, выводу токсинов и гармонизации гормональной системы, плюс ещё повышению
иммунитета.  То  есть  это  стимулятор  и  одновременно  вещество,  которое  очищает  от
токсинов,  которые в  организм человека поступают с едой,  с  разными искусственными
добавками  и  антибиотиками,  какими-то  тяжёлыми металлами,  которые  человек  может
вдыхать, например, через дым сигарет, через дым выхлопных газов. То есть здесь идёт
очищение.

Христина: Кстати,  у  нас  вопросы  к  Миду  были  по  поводу  неизбежности
присутствия в семьях, где кто-то курит, и как он в этой ситуации поступил бы он.

Ирина: Итак, у нас сейчас здесь находится целых 200 таблеток, то есть их здесь
большое количество. Спирулину, наверное, уже многие принимали. Мне тоже, кстати, её
привозили,  мне  преподносили  её  в  подарок.  Я  тогда  у  Мида  тоже  спрашивала  и
испытывала  её  на  себе.  Очень  интересный  эффект!  Так  что,  наверное,  многие  её
принимали.

Евгений: Следом идут комплексы мужские и женские.
Христина: Женя, скажи, пожалуйста, на «Обероне» мы сможем провести анализы

и понять, нужно ли нам это принимать или нет?
Евгений: Конечно.
Ирина: Ещё раз вопрос.
Христина: Я у Жени спросила,  можно ли на «Обероне» сделать  диагностику и

понять, нужно ли людям принимать это, то есть могут ли они получить ответы? Нужны ли
им те микроэлементы, которые мы в этих БАДах сейчас представляем?

Ирина: Я, конечно, понимаю, просто сейчас люди пишут, что они есть в аптеках,
что они есть ещё где-то.

Я сейчас ни в коем случае не говорю, что их нет в аптеках. Я всего лишь говорю о
том, что они есть и у нас. Максим давно вам обещал, что у нас будут свои, проверенные
поставщики этих биологически активных добавок, для того чтобы каждый из вас мог их
приобрести. А где их приобретать, и какие преимущества у того или иного производителя,
это вы можете только на своём опыте понять.  Здесь очень  сложно что-то утверждать,
потому что всё познаётся в сравнении, как говорится.

 
35:56 Биологически активные добавки «Витамины для мужчин «Кассиопея»»

и «Витамины для женщин «Кассиопея»».
Ирина: Итак, у нас есть сразу два витаминных комплекса, я вам сейчас их покажу.

Они очень похожи, только различаются значками. Один значок мужской, а другой значок
женский. Интересно, что это означает?

Это комплекс витаминов для мужчин (показывает), специально разработанный для
того,  чтобы  принимали  их  мужчины.  Это  комплекс  витаминов  для  женщин.
Соответственно, здесь есть их состав – какие витамины, в какой дозировке имеются для
тех и для других.

Итак, я хочу сейчас спросить у МидгасКауса,  чем они отличаются,  и что будет,
если пить наоборот?



Христина: Хороший вопрос.
Ирина: (смеётся) Ну интересно же!
Христина: Интересно.
Ирина: Тем  более,  здесь  витамины,  микроэлементы,  макроэлементы.  Я  сейчас

смотрю состав, тут его читать долго, вы можете сами посмотреть. Я сейчас показываю
МидгасКаусу  (он  хочет  посмотреть  через  меня,  через  мои  глаза  на  состав).  Я  прошу
МидгасКауса прочитать и прокомментировать, что это такое, и насколько качественный
витаминный состав здесь для человека? Он смотрит, говорит: «Интересный состав».

(МидгасКаус)  Витамины и микроэлементы, которые здесь указаны, содержатся в
дозировках, оптимальных для женского организма и для мужского организма. Конечно,
если будут пить, как Ирина спрашивает, наоборот, ничего от этого не произойдёт. Здесь
просто  элементы  подобраны  максимально  корректно  для  обмена  веществ  мужчины  и
женщины. И наиболее эффективно применять их именно так, как написано.

(Ирина) Мид говорит, что здесь 26 активных компонентов у мужских капсул, так
сказать,  и 27 активных компонентов  у женских капсул.  Их слишком долго описывать,
действие каждого компонента отдельно на организм. Вы можете сами это изучить.

То есть он сказал в общем, что и комплекс для мужчин, и комплекс для женщин,
они оказывают многообразное действие на организм человека, каждый по-своему.

Христина: То  есть  удобно  принимать  все  витамины,  макро-,  микроэлементы,
минералы за один приём?

Ирина: Да,  он  посмотрел  на  этот  состав.  Есть,  конечно,  много  витаминно-
минеральных  комплексов.  Он  сказал,  что  это  достаточно  полный  и  разработанный
специально для организмов мужчин и женщин.

 
39:16 МидгасКаус о сочетании компонентов разных комплексов друг с другом.
Евгений: Мид, у меня вопрос. Все эти комплексы были составлены, разработаны

для ежедневного потребления. То есть тем самым мы, в принципе, закрываем потребности
в  витаминах,  макро-,  микроэлементах  и  минералах  среднестатистического  взрослого
человека,  живущего  в  России.  Вопрос:  гармонично  ли  они  друг  с  другом
взаимодействуют, все эти компоненты, которые мы сейчас увидели?

Ирина: Он сказал: «Несовместимости нет».
(МидгасКаус) Да, как я уже говорил, организм каждого индивидуален, и то, что я

сейчас отвечал, я отвечал для всех, это общие рекомендации. А как вам понять, вашему
телу, что здесь нужно, что здесь не нужно, подходят ли они вам по вибрациям?

Дело в  том,  что  у  любого вещества  есть  свои вибрации.  Так  же,  как  у  любого
растения и у любой капсулы, любой таблетки есть свои вибрации, частота энергетических
колебаний, так скажем. И я рекомендую вам спросить у своего тела, задать ему вопрос,
своему телу, либо можно пообщаться со своим Высшим Я (Высшее Я тоже знает о нуждах
вашего тела) и спросить, подходит ли именно вам конкретная добавка, именно этот состав
по вибрациям. Это тоже будет очень эффективно.

Евгений: И  с  нашей  стороны  рекомендация  –  также  перед  употреблением
проконсультироваться  с  врачом.  Эти  препараты  не  являются  лекарствами,  являются
биологически активными добавками.

Ирина: Ну,  конечно,  разница  между  лекарствами  и  биологически  активными
добавками понятна. Лекарства нужны для лечения заболеваний, а биологически активные
добавки применяются для профилактики и для поддержания организма во время лечения
заболеваний препаратами. То есть чтобы снизить интоксикацию, снять симптомы. Но они
не  являются  основными  лечебными  средствами.  Я  думаю,  это  все  знают.  Что
рассказывать?

Христина: Да, я тоже так думаю. И сейчас мы переходим к вопросам, которые вы
отправляли нам в чате. Я их читаю ровно так, как вы написали.

Ирина: Сейчас МидгасКаус через меня смотрит на чат, смотрит на то, что пишут



люди, и просит всех гармонизироваться максимально. Он говорит, что просто отвечал на
вопросы со стороны биолога, изучающего наши организмы.

(МидгасКаус)  Это  естественно,  что  Проект,  который  ведёт  активную
общественную  деятельность,  начинает  определённым  образом  продавать  свою
продукцию. Запомните: это совершенно естественно! В том мире, где вы живёте, покупки
и  продажи  естественны  для  всех,  даже  для  духовных  проектов.  Если  вы  вспомните
христианскую церковь, она занимается этим уже тысячи лет, поэтому возмущение здесь
не уместно.

(Ирина) Это вам от МидгасКауса! Понимаешь, Христина, просто не все понимают,
почему мы об этом сейчас рассказываем.

Христина: Я вижу, да, эти возмущения.
Ирина: Есть люди, которые понимают, а есть – нет. Кто не понимает, им нужно

объяснить, иначе они не получат эту информацию.
Во-первых,  мы никому ничего  не  «втюхиваем».  И  когда  вы  сами смотрите  это

видео  и  решаете  купить  что-то,  это  означает  только  ваше  решение  и  только  вашу
ответственность. Мы можем только предложить, а ваше дело – либо принимать, либо нет.
Это уже ваше полное право. Надеюсь, на этой прекрасной ноте мы перейдём к вопросам.

Христина: Да,  и  вопрос  будет  в  продолжение.  Просто  про  болезни  раз  уже
заговорили, вопрос к Миду.

Вообще, какая сейчас задача у Мида? Мид, представь, что ты живёшь на Земле. И с
позиции того, кто живёт на Земле, мы задаём тебе вопросы, как бы ты поступил в той или
иной ситуации. Будут вопросы к тебе и вопросы к твоей супруге.

Как  бы  ты  поступил,  если  бы  твой  близкий  человек  заболел  бы  тяжёлой,
неизлечимой болезнью? Как бы ты к этому отнёсся, пытался бы ему помочь? И почему
именно так, как ты сейчас ответишь?

Ирина: Видите, снова у нас вопрос на тему здоровья.
Христина: Конечно.
Ирина: Мы начали разговор о биологически активных добавках. Он говорит, что,

кстати, поздравляет нас и наш Проект. МидгасКаус и его супруга, они поздравляют наш
Проект с приобретением этой продукции.  Посылают Свет Любви производителям этих
биологически  активных  добавок  и  посылают  Свет  Любви  тем  плазмоидным
цивилизациям, которые участвовали в сотворении элементов для них.

Христина: Благодарим!
Ирина: Я сейчас расскажу, почему он так сказал. Они так всегда обращаются перед

тем,  как  что-то  принять  –  еду  или  что-то  ещё.  Они  всегда  обращаются  со  словами
благодарности, поэтому он сейчас благодарит.

(читает чат) Точно же Алина написала: «Освящает продукцию». Как вы угадали?
Вы уже тоже контактёр!

Христина: Так и есть.
Ирина: Итак,  мы переходим к ответу на вопрос.  Вы спросили:  если бы тяжело

заболел… Ещё раз повтори.
 
46:04 МидгасКаус о своей реакции на возможную болезнь близкого человека.
Христина: Повторяю.  Если  бы  твой  близкий  человек  заболел  тяжёлой,

неизлечимой болезнью, как бы ты пытался помочь? Пытался бы ты помочь? Как бы ты
вообще поступил?

Ирина (МидгасКаус): Если бы болезнь была такая, которая была бы несовместима
с жизнью при нашем уровне технологий?

Христина: Да, при нашем уровне технологий.
Ирина (МидгасКаус): Если бы я жил на планете, где нет этих технологий, которые

есть в Межзвёздном Союзе, и, если бы мой близкий человек заболел бы той болезнью,
которая  считается  неизлечимой,  я  бы  приложил  максимум  усилий  для  того,  чтобы



объяснить  этому  человеку  необходимость  выяснения  духовной  причины  заболевания.
Чтобы он спросил, потому что только он может узнать у своего Высшего Я о духовной
причине этого заболевания. А дальше уже мои действия были бы разными в зависимости
от того, согласился бы он или нет.

 Если бы он согласился, я бы помог ему узнать о духовной причине заболевания с
помощью соединения с Высшим Я, помог бы им соединиться. А после этого я приложил
бы  все  усилия,  чтобы  максимально,  насколько  возможно,  облегчить  его  состояние  и
помочь ему выполнить ту задачу воплощения, с которой он пришёл, максимально полно
до выхода из воплощения.

А если бы он отказался, здесь я мог бы только послать ему Свет своей Любви и не
вмешиваться. То есть это его воля.

 
48:10 Возможная реакция МидгасКауса на деменцию у близкого родственника.
Христина: Вопрос  Сергея:  «Представим,  что  у  твоей  мамы,  Мид,  случилась

деменция.  Она  что-то  придумывает,  накручивает  себя,  устраивает  скандалы.  Кроме
терпения, что ты ещё посоветуешь?»

Ирина  (МидгасКаус): Объяснять,  беседовать. Деменция – это такой термин, она
может  быть  в  разной  форме и  в  разной  степени,  смотря  насколько  можно было бы с
человеком  сохранять  контакт.  То  есть  здесь  зависело  бы  от  моего  контакта  с  ней,
понимает ли она мою речь или вообще уже утратила способность к распознаванию каких-
то слов. Иными словами, это бы очень зависело от её состояния.

Но что бы я точно не стал делать – я бы не стал проявлять агрессию. Я бы не стал
что-то пытаться ей доказывать, воспитывать её, а относился к ней максимально щадяще, с
сочувствием.  И  тоже  искал  бы  возможности  максимально  облегчить  её  физическое
состояние,  состояние  её  мозга  с  помощью  существующих  на  вашей  планете
лекарственных препаратов, технологий, трав и т.д.

Христина: То есть недостаточно просто беседовать,  посылать Свет Любви,  ещё
нужно применять какие-то действия, правильно?

Ирина (МидгасКаус): Да, я бы искал возможности максимально, то есть насколько
возможно,  облегчить  её  состояние.  Но  если  это  невозможно,  просто  был  бы  рядом  и
поддерживал её своею Любовью.

Если, конечно, она бы не хотела меня видеть рядом, тогда бы не был. То есть здесь
тоже необходимо обоюдное желание и возможность ей помочь.

Христина: Благодарю.
Ирина  (МидгасКаус): Потому что люди при этом находятся в разном состоянии.

Одним, например, нужно находиться дома, а другим требуется вообще уход в условиях
стационара,  и,  если  человека  оставить  дома,  он  может  себе  навредить.  То  есть  это
совершенно разные состояния, здесь нужно уточнять.

Христина: У меня, кстати, есть знакомая, её мама как раз ушла в очень глубокую
деменцию,  совершенно  уже  не  воспринимала  близких.  И  знакомая,  она  испытывала
двоякие чувства: с одной стороны – чувство долга своего дочернего, а с другой стороны –
у неё уже не было сил. Но она до конца мучилась, но продолжала, так сказать, терпеть.

Вопрос: как себя правильно повести в этой ситуации? Чувство долга или всё-таки?..
Ирина (МидгасКаус): А что именно она делала?
Христина: Она жила с ней, ухаживала, убирала за ней.
Ирина (МидгасКаус): А мама её что делала?
Христина: Она могла испачкать своими фекалиями стены, обмотаться туалетной

бумагой, спать на полу. Переставала вообще воспринимать реальность, то есть никого не
узнавала. Могла обвинить или кричать, что кто-то зашёл, ворует, грабит. В общем, такая
была реальность.

Ирина  (МидгасКаус): В  этой  ситуации  я  бы  максимально  проявил  внимание  к
состоянию её мозга (показывает, что сделал бы ей какое-то обследование и выяснил бы,



что нужно сделать,  чтобы вывести её из состояния агрессии).  А дальше бы уже давал
какие-то  успокаивающие  препараты,  которые  максимально  не  вредили  бы ей,  мягкие,
которые бы не разрушали её тело.

 
52:00 МидгасКаус о помощи супругу, злоупотребляющему алкоголем.
Христина: Хорошо, опять же по теме здоровья я ещё задам вопрос.
Если супруг  или супруга злоупотребляли бы алкоголем либо другими какими-то

наркотическими веществами и слышать бы не хотели о духовном развитии.  Можно ли
помочь, эффективно ли это? Стоит ли вообще оставаться рядом с таким человеком?

Ирина (МидгасКаус): Злоупотребляли бы алкоголем или другим веществом на что,
на какие деньги? Это очень важный вопрос, потому что человеку, который находится в
изменённом  веществами  состоянии  сознания  необходим  приток  денежных  средств.
Потому  что  в  вашем  мире,  как  и  вообще  во  всех  мирах,  такие  вещества,  они  в
подавляющем  большинстве  случаев  где-то  приобретаются.  А  так  как  у  них  есть
определённая стоимость, определённая цена – как у алкоголя, так и у наркотиков тоже
есть своя цена – значит,  этот человек должен её заплатить.  А о чём это говорит? Это
говорит о некоторой проблеме.

Дело  в  том,  что  человек,  находящийся  в  изменённом  состоянии  сознания,  у
которого  происходит  интоксикация  различными  веществами  –  алкогольными,
наркотиками, он чаще всего не способен обеспечить себе даже элементарные нужды. То
есть  это  нужно  где-то  трудиться  систематически,  а  он  находится  часто  в  изменённом
состоянии и может пропускать работу, то есть теряет источник дохода. Поэтому если, как
ты  сказала,  «систематически  злоупотребляет»,  у  меня  бы  сразу  возник  вопрос:  а  где
источник средств для злоупотребления этими веществами?

Христина: Предположим,  что он ещё в  таком состоянии,  когда  самостоятельно
может зарабатывать и зарабатывает достаточно, но всё равно регулярно, изо дня в день,
злоупотребляет во вред своему здоровью.

Ирина  (МидгасКаус): Я понял. Следующий вопрос:  он зарабатывает достаточно
для того, чтобы выделить часть зарплаты на обеспечение семьи, или хватает только для
употребления этих веществ?

Христина: Допустим,  на  обеспечение  семьи  тоже  есть  средства.  Здесь  больше
нюанс про духовность.

Ирина (МидгасКаус): Здесь нужно понять сначала источник – где он их берёт? То
есть, если он уже злоупотребляет, значит уже, скорее всего, имеются какие-то проблемы
со здоровьем. Понимаешь, о чём я?

Христина: Да.
Ирина  (МидгасКаус): С  физическим  телом,  конкретно.  И  эти  проблемы  со

здоровьем могут мешать ему оставаться социальным. То есть это проблемы со здоровьем,
которые он приобретает рано или поздно, если будет именно злоупотреблять, не просто
употреблять,  а злоупотреблять,  то есть употреблять  неумеренно,  вредить себе.  То есть
видишь, здесь присутствует корень «зло»!

Христина: А  в  чём  разница  между  регулярным  употреблением  и
злоупотреблением? В любом случае, это же идёт повреждение тела.

Ирина  (МидгасКаус): Есть  разница  в  том,  что  человек  соответствует  или  не
соответствует, во-первых, социальным нормам. А во-вторых, насколько он способен, как я
уже  говорил,  быть  самостоятельным  и  ни  от  кого  не  зависеть.  То  есть  здесь  вопрос
конкретно о помощи, если он не видит в этом сам проблемы?

Христина: Если не видит, да.
Ирина (МидгасКаус): Помочь невозможно никак.
Христина: Бесполезно, не повлияешь?
Ирина (МидгасКаус): Он просто не считает это помощью.
Что  такое  помощь?  Давайте  мы  вот  так  поговорим.  Помощь  –  это  действия,



которые один человек оказывает другому, чтобы тот смог увидеть проблему и её решить.
А как вы будете помогать любому человеку – хоть супругу, хоть ребёнку, хоть родителю
решить какую-то проблему, если он её проблемой не называет? У вас просто нет точек
соприкосновения.

Вы  спрашиваете,  как  бы  я  поступал  здесь,  если  бы  моя  супруга  чем-то  бы
злоупотребляла?

Христина: Злоупотребляла бы алкоголем.
Ирина (МидгасКаус): Алкоголем, сама бы зарабатывала на него и, соответственно,

сказала бы, например: «Это моё право!»
Христина: Да.
Ирина  (МидгасКаус): Я бы усилил к ней внимание.  Я бы ни в коем случае  не

критиковал её за это занятие, что она уходит от мира физического, объективного в мир
своих  субъективных  переживаний.  То  есть  она  этим  алкоголем  или  иным  веществом
снижает свою боль внутреннюю. Я бы с ней больше разговаривал. Я бы ни в коем случае
не упрекал её за это, то есть не высказывал бы претензии. Я бы предложил ей спросить у
своего Высшего Я, по какой причине это вещество приятно.

Если  бы  она  не  отвечала  на  эти  вопросы,  я  бы  с  ней  просто  разговаривал
(показывает, как в качестве психолога это делает) и спрашивал бы её: «Для чего тебе это
надо?» То есть не упрекал, а спрашивал, задавал вопросы: «Расскажи мне, пожалуйста,
для чего это нужно?»

Христина: Без упрёков, без оценки.
Ирина  (МидгасКаус): Я бы попросил её рассказать,  что она в этом находит. То

есть: «Ты это купила, ты потратила на это деньги, а что тебе это даёт?» То есть какие-то
такие вопросы, наводящие: «Расскажи мне, пожалуйста!»

Если бы она сказала: «Какая тебе разница?» – то есть начала бы говорить какие-то
грубости, сказал бы: «Если ты согласна со мной жить, значит, ты же понимаешь, что ты
мне не безразлична, и меня очень волнует то, что происходит с тобой, потому что я тебя
люблю». Необходимо донести до неё, что её чувства, в том числе и ощущения, которые
она получает от этих веществ, для меня небезразличны.

Я настроился бы её выслушать. Даже когда бы она принесла алкоголь (показывает)
или другое вещество и уже употребила его,  я бы начал спрашивать: «И что ты сейчас
чувствуешь? И чем это отличается от того ощущения, когда ты не употребляла?» То есть я
бы по её ощущениям пытался понять, чего ей не хватает. А дальше бы уже действовал,
потому что каждый случай индивидуален.

Христина: Конечно.
Ирина  (МидгасКаус): И я бы всё равно понял по её высказываниям, чего ей не

хватает, какой энергии. Попытался бы ей показать путь, как эту энергию приобрести без
употребления этого вещества, и ещё бы рассказал о преимуществах такого пути. Сказал
бы, что «это можно испытывать и без этого вещества, зато у тебя не будет разрушаться
физическое тело, зато у тебя будут оставаться деньги для других нужд». То есть я бы ей
преимущества стал бы описывать и показал бы путь к решению этой проблемы.

Христина: Замечательно! Я надеюсь, это всем полезно.
Ирина (МидгасКаус): Вроде я всё понятно объяснил?
Христина: Да.
Ребята, всем понятно? Поставьте плюсики, сердечки. Не забывайте ставить лайки,

пусть это видео увидит большее количество людей.
 
1:00:35 Крис Роар о реакции на злоупотребление алкоголем супругом.
Ирина: Давай спросим: Крис, а ты согласна? Ты бы тоже так действовала, если бы

Мид  запил  от  такой  нашей  жизни  с  контактёрами?  Сказал  бы:  «Да  катись  оно  всё!»
(смеются)

Он улыбается. Слушай, МидгасКаус, мы тебя научим своему юмору!



Она тоже улыбается и говорит: «Ваш юмор очень интересный».
Христина: Своеобразный.
Ирина: Она говорит.
(Крис Роар) Да, даже если бы он так решил, я бы поступила точно так же. Почему

он так сказал бы мне, и я бы так поступала с ним? Нет, конечно, я бы его не бросила в
этом состоянии, не попытавшись у него всё выяснить и помочь ему, потому что Душа в
этом моём любимом существе тонет в негативе, в пороках. И не попытаться ей помочь и
уйти – это будет поступком обиды, а не Любви.

(МидгасКаус) Помочь можно ни в коем случае не запретами. Запрещать человеку
употреблять то, от чего ему становится легче, – это всё равно, что вам запретить вашу
любимую пищу. Каждый из наших телезрителей, у вас же есть любимая пища, которая
вам  вкусна,  вас  утешает,  навевает  какие-то  воспоминания?  Или,  например,  другое
увлечение  –  музыка,  фильмы,  канал  «Кассиопея»  и  т.д.  То есть  то,  что  приносит  вам
приток  сил,  радости,  ещё  чего-то.  Если  вам  просто  это  запрещать,  говорить,  что  это
вредно,  это  нельзя  делать,  то  скорее  всего,  в  90%  случаев,  вы  станете  в  защитную
позицию и будете защищать своё право этим заниматься.

Так и алкоголик или наркоман, или курящий. Если просто ему говорить: «Ты плохо
делаешь! Это плохая привычка!» – он просто будет защищать своё право эту привычку
реализовывать. Чтобы он его не защищал, на это право не нужно нападать даже словесно,
устранить словесную агрессию, то есть осуждение. Сказать: «Это полностью твоё право,
но мне интересно, поделись, пожалуйста, а что ты чувствуешь, когда это употребляешь?»

Христина: Перед тем, как поговорить, нужно подготовиться, чтобы всё взвесить и
сказать очень тактично. Правильно?

Ирина: То есть запрет только укрепляет человека в его выборе,  потому что он
считает, что его свободу отбирают. И чтобы доказать, что он имеет право пить, курить или
ещё что-то делать, он начнёт ещё больше это делать.

 
1:03:53  МидгасКаус  о  том,  как  объяснить  своему  ребёнку  не  общаться  с

чужими людьми.
Христина: Так вот, отталкиваясь от этой темы, вопрос к вам обоим. Как бы вы

учили своих детей и готовили их к жизни в современном обществе Земли? Использовали
бы страх как инструмент обучения? Как бы объясняли ребёнку, почему нужно вернуться
домой дотемна? Или почему нельзя общаться с чужими дядями и тётями?

Ирина: Хороший какой вопрос! У них просто несколько другое общество.
Христина: Мы понимаем, но вся задача – как раз поставить его на наше место.
Ирина: Так. Как бы объяснял, что нельзя общаться с кем?
Христина: С посторонними, с чужими дядями и тётями.
Ирина (МидгасКаус): Почему нельзя общаться? Я просто, может быть, не совсем

понимаю ваше общество?
Христина: Потому что может быть нанесён какой-то вред. Злоумышленник какой-

то будет, который нацелен на ребёнка в каких-то своих не очень благоприятных планах.
Ирина (МидгасКаус): А вы считаете, что какая-то встреча может быть случайной?
Христина: Читаю вопрос, цитирую так, как есть. Можешь ответить, как считаешь

нужным.
Ирина (МидгасКаус): На самом деле, любая встреча не случайна. И если ребёнок

растёт в обществе, как он может с кем-то не общаться, с кем-то определённым? Ему тогда
либо  не  общаться  со  всеми,  либо  общаться  со  всеми,  потому  что  ребёнок  не  может
определить умыслы человека, ещё не пройдя этот жизненный опыт. Может быть, как-то
там не так было сформулировано?

Христина: Читаю, как есть. Вопрос такой: допустим, заботливая мама, она должна
пояснить  ребёнку,  что  если  к  тебе  на  улице  подошёл  какой-то  посторонний  и  начал
задавать  вопросы,  то  лучше  уйти  молча  либо  позвать  на  помощь.  Стоит  вообще  так



ребёнку  готовить?  Стоит  его  предупреждать  о  том,  что  можно,  что  нельзя  во  время
общения за пределами своего дома?

Ирина (МидгасКаус): А что сложного в том, чтобы ответить на вопрос?
Христина: А если он не спрашивает, просто мы заранее его готовим.
Ирина (МидгасКаус): Ты говоришь, если к ребёнку подошёл взрослый и какие-то

вопросы задал на улице. А что сложного, чтобы на этот вопрос ответить?
Христина: Вдруг у этого человека злые мысли по поводу ребёнка?
Ирина  (МидгасКаус): А как они проявятся в форме вопроса-ответа? Ну, ответил

ему на вопрос, что дальше?
Христина: Я поняла,  про что ты.  То есть всё,  что  происходит,  происходит для

опыта и потому, что так запланировано.
Ирина (МидгасКаус): Я, конечно, понимаю, что у вас есть различные преступники

(да, я слышал об этом), которые не то, что задают вопросы. Именно преступники, они не
задают  вопросы,  они  предлагают  с  ними  куда-то  пойти,  куда-то  отправиться.  Могут
представиться, что их родители послали. То есть они, скорее, предлагают.

Христина: Заманить детей.
Ирина  (МидгасКаус): То  есть  не  так:  «Как  мне  куда-то  пройти,  мальчик  или

девочка? Куда мне пройти?» Вот это – вопрос.
Христина: Да, но начиная с вопроса, взаимодействуют и уже пытаются увести его

куда-то.
Ирина (МидгасКаус): Есть вопрос, а есть ещё какое-то предложение – это разное

просто.
Христина: Да, я некорректно сейчас пояснила. Я больше про второе.
Ирина (МидгасКаус): Про второе?
Да, действительно, любая встреча здесь не случайна. И с кем угодно встреча не

случайна. И я хочу сказать,  что вы, конечно, можете говорить своим детям, чтобы они
никуда ни с кем не ходили. Есть обычные меры предосторожности, чтобы не попасть в
какую-то безвыходную ситуацию, где некому будет помочь.

Как это объяснить? Здесь вопрос доверия между вами и ребёнком. Если ребёнок
вам доверяет, вы ему скажите: «Если тебя кто-то куда-то зовёт, ты можешь пойти, только
предварительно  позвонив  мне,  то  есть  с  моего  ведома!»  Но,  опять  же,  он  может  не
послушаться.

 Христина: А, может, если он ещё мал, у него нет телефона.
 Ирина (МидгасКаус): Тогда сказать: «Я сейчас иду домой. Приходи к нам домой,

поговори  с  моей  мамой.  Если  она  меня  с  тобой  отпустит,  тогда  пойду».  То  есть
необходимо взаимодействие со взрослым.

 Христина: То есть не нужно использовать страх как инструмент?
 Ирина  (МидгасКаус): Он же всё равно вас спросит:  «Почему мне не ходить?»

Чаще всего дети спрашивают: «А почему мне не ходить куда-то с другим взрослым?» Как
ему это объяснить, не вселяя в него страх, не прививая социофобию?

Можно сказать, что люди бывают разные, с разными намерениями: «В этом мире
люди бывают добрые и злые. Есть люди, которые озлоблены на всех остальных людей,
потому что у них приключилось в жизни какое-то горе, и они на всех обиделись. Они на
всех разозлились и хотят кому-то сделать больно для того, чтобы временно унять свою
боль.  И чтобы ты не попал к этому человеку,  и он тебе не сделал больно…» То есть
коротко объяснять, без подробностей: «Я тебя могу от этого защитить, но только если ты
обратишься ко мне и скажешь, что такие вещи происходят».

Насколько  будет  эффект  от  этой  беседы?  Безо  всякого  страха,  здесь  просто
объяснение. Ведь в определённом возрасте ваш ребёнок уже видит, что все дети или все
взрослые разные – одни добрые, другие злые, то есть он видит разные характеры людей.

Но опять же, я видел случаи, когда эти беседы не эффективны, на самом деле. То
есть дети как бы для спокойствия родителей соглашались, а сами продолжали доверять.



Ведь у них доверчивое сердце, такое бывает, я это знаю. И здесь, на самом деле, защитят
не беседы, здесь защитит ваш собственный настрой родителей.

Помните, что ребёнок до 14 лет связан с вами энергетически и имеет общую с вами
ауру. Если у вас не будет блоков осуждения, в том числе по отношению к преступникам,
не  будет  агрессии,  обид,  негативных  блоков,  то  вероятность  притянуть  к  ауре  своего
ребёнка встречу с этим человеком, который имеет недобрые намерения, очень-очень мала.
Только если это  какие-то  кармические  вещи из  прошлых жизней.  Понимаете,  о  чём я
говорю?

Здесь важнее настраивать свой Дух на доверие к миру,  Любовь, растворять свои
негативные блоки и помогать в этом ребёнку,  чтобы он их не накапливал. И тогда его
Ангелы-Наставники  и  Небесный  Отец  будут  отводить  этих  людей,  которые  могут
причинить боль и вред вашему ребёнку. Преступник будет обходить его стороной.

(Ирина) Сейчас показывает, как они должны были встретиться, но раз – он куда-то
там свернул и ушёл. Интересно!

(МидгасКаус)  То  есть,  во-первых,  вы  должны  довериться  Богу.  Для  этого  вам
нужно довериться Богу полностью и научить этому детей. Помните, что Бог видит вас
всех,  любит  вас  всех.  Он  видит,  где  ваши  дети.  Он  видит,  где  эти  люди,  которые
педофилы,  преступники  и  т.д.  И  если  в  ауре  вашего  ребёнка  нет  ничего,  что  бы
спровоцировало агрессию по отношению к нему, то есть какого-то блока, то ему ничего не
угрожает. Или это тоже может быть в редких случаях – если есть кармический узел между
ним и Душой этого преступника.  И в  ваших силах здесь  только молиться  за  ребёнка,
держать  себя  в  духовной  чистоте  и  учить  этому  и  его  тоже.  И  тогда  многие  беды,
несчастья, катаклизмы и преступления обойдут его стороной.

 
1:13:42 Советы МидгасКауса, если ребёнок устраивает истерику.
Христина: Мне хочется задать вопрос от Александра. Его ребёнку полтора года,

точнее, год и 3 месяца, и он бьётся головой о пол и стены, когда что-то его не устраивает.
«Что с этим делать? Мне жалко его, он так себе делает больно, потом сильно плачет». Как
бы Мид поступил в такой ситуации, если бы ребёнок при любом недовольстве начинал
биться головой о стены?

Ирина: Он сейчас показывает: подошёл бы, обнял. Стал бы гладить по голове и
говорить: «Я тебя люблю таким, какой ты есть». Если бы он бился, он бился бы уже об
человека.

Христина: Заменить стену собой?
Ирина (МидгасКаус): То есть не держать его за что-то, а мягко обнять, прижать и

сказать: «А я тебя люблю. Ты хочешь ударить своё тело, хочешь сделать ему больно, а я
хочу погладить его». То есть в такой форме, что тело ждёт тепла, ласки, понимания. И
говорить про Любовь, если бы он стоял.

А если бы он упал и бился бы об пол, я бы его поднял, положил бы на что-то
мягкое и сел рядом (показывает). О кровать он бы не ударился сильно, если бы бился. И
сидел бы рядом. Не удерживал бы его, а просто был рядом и говорил всё равно слова
Любви.

Христина: Спасибо.
Ирина: Как тебе такое?
Христина: А как по-другому? Я представила. Да, Александр, попробуйте. Потом

нам напишете, сработало ли.
Ирина (МидгасКаус): Положите его на кровать и сядьте рядом. Он будет плакать, а

вы: «А я тебя всё равно люблю. Ты мой хороший!» То есть не обвинять его, не показывать
ему, что вы недовольны его поведением. Потому что это его эмоция, он ещё не может,
ещё  не  обучен  в  достаточной  степени  ими  управлять,  и  поэтому  любое  впечатление,
которое для взрослого пустяк, для ребёнка может быть трагедией. Не смеяться над его
чувствами и эмоциями, они у него достаточно серьёзные.



Христина: Скорее всего.          
Ирина (МидгасКаус): Казалось бы, для вас странно, почему он плачет из-за того,

что ему что-то не дают, ведь для вас это пустяк. А для него это трагедия, потому что ему
не так нужна эта вещь, как нужна Любовь. Поэтому для него любое, что ему не дали,
символизирует отсутствие Любви.

Христина: Кстати,  Илья  Александров  в  своей  Школе  обучает  на  курсах,  как
формируются чакры до 7 лет. И вы там можете почерпнуть много полезной информации
для воспитания своих детей.

 
1:17:00  Действия  МидгасКауса  в  случае  оскорбления  его  супруги

посторонним.
Христина: Хорошо.  Мид,  представь,  что  ты  со  своей  супругой  гуляешь  по

весеннему Воронежу, на улице. И тут кто-то из землян оскорбил твою супругу.
Ирина (МидгасКаус): Как оскорбил?
Христина: Сказал что-то неприятное, оскорбляющее.
Ирина (МидгасКаус): Это, наверное, супруге решать, приятно ей это или нет.
Христина: А  как  бы  ты  отреагировал  вообще,  если  она  решила,  что  она

оскорблена?
Ирина  (МидгасКаус): Я  бы  ей  сказал:  «Измени  к  этому  отношение!  На  слова

людей оскорбляться – это значит показывать свою слабость».
Христина: А если бы она сказала: «Иди, врежь ему по морде! Он меня оскорбил,

иди за меня заступись!» (смеются)
Ирина  (МидгасКаус): Я бы сказал ей, что это не поможет. Потому что человек

находится  в  пониженных  вибрациях,  поэтому на  тебя  ругается.  И  нужно  помочь  ему
выйти из этих низких вибраций, а не понижать их ещё больше. И напомнил бы ей, что мы
все – братья и сёстры в Духовном мире.

Христина: Хорошо! (смеётся) Я просто представила это в реалиях земных.
Ирина: И что бы ты ему ответила? (смеётся)
Христина: Был бы скандал, наверно.
Ирина: Представь, что тебе так ответил бы муж. Что бы ты ему сказала? Я, кстати

понимаю, что я привлекла ситуацию ровно потому,  что у меня у самой такое же было
состояние. Но, наверное, я бы обиделась на супруга, почему он не заступается за меня.

Ирина (МидгасКаус): Потому что супруг, понятно, любит не только тебя, но и всех
Духов.

Христина: О, здорово!
Ирина: Он бы так и сказал: «Я же люблю не только тебя, я люблю и этого человека

тоже, он такой же мой духовный брат».
Христина: А  разве  жена  не  имеет  права  на  какую-то  особую  Любовь,  особое

отношение твоё к ней?
Ирина (МидгасКаус): Право на Любовь – это как?
Христина: Не на Любовь, а на особое отношение, более такое…
Ирина (МидгасКаус): Имеет, конечно. Но не за счёт других Духов, не за счёт их

прав. В том числе прав на свободное выражение своих мыслей.
Христина: Супер, великолепно! Есть над чем подумать. Ребята, напишите, как вам

такой ответ?
 
1:19:29 Ситуация, если супруга забеременела, а муж требует сделать аборт.
Христина: Давайте вас поселим в съёмную квартиру. Я надеюсь, он понимает, что

это значит?
Ирина (МидгасКаус): Да, конечно.
Христина: Хорошо. И у вас недостаточно денег, вы сводите концы с концами, и

тут ты узнаешь, что твоя супруга забеременела. И, допустим, предположим, что ты как



муж хочешь, чтобы она сделала аборт.
Ирина (МидгасКаус): Для чего?
Христина: Потому  что  нет  денег  на  рождение  ребёнка,  на  воспитание  и

обеспечение его.
Ирина (МидгасКаус): Но ведь его Дух выбирал, куда шёл.
Христина: То есть ты бы никогда такого не сделал?
Ирина  (МидгасКаус): Но вот представь:  у тебя есть дети, вдруг тебя уволили с

работы, тебе нечем их кормить. Тебе нужно их убить?
Христина: (смеётся) Это мотивация, чтобы зарабатывать больше.
Ирина  (МидгасКаус): Представь:  у  тебя  есть  дети.  Пускай  каждый  из  вас

представит: у вас есть ребёнок, вас уволили с работы, у вас нет работы, вы её ищете. У вас
стало мало денег, вы покупаете меньше продуктов и даже голодаете. А у вас много детей,
например четверо. И вас уволили с работы или у вас что-то украли, ограбили ваш дом,
ещё что-то, и вы остались без средств к существованию вообще. Вопрос: убьёте ли вы
одного из своих детей, чтобы накормить им остальных?

Христина: Тут очевиден ответ, но у меня вопрос к Крис.
Ирина (МидгасКаус): Очевиден ответ, значит, что вы не убьёте?
Христина: Да.
Ирина (МидгасКаус): А там, значит, убьёте, чтобы вы покушали больше продуктов

и купили себе больше вещей за счёт того, что этого не получит та Душа,  которая вас
выбрала? Чем ценность вашей жизни отличается от ценности её?

(Ирина) Как тебе такой вопрос?
Христина: Здесь невозможно что-то ответить, всё очевидно.
 
1:21:52 Реакция Крис Роар на возможные требования муж-землянина сделать

аборт.
Христина: Допустим, Крис замужем за землянином, а не за Мидом.
Ирина: Так. К ней вопрос какой?
Христина: Её муж-землянин говорит ей сделать аборт. Каковы её действия?
Ирина  (Крис  Роар): Естественно,  бы сказала,  что  «жизнь  этого  ребёнка  и  твоя

жизнь  равны  перед  Богом.  Что  предложить  тебя  убить,  что  ребёнка  –  для  меня
одинаково».

Христина: В общем-то, ничего другого я и не ожидала.
Ирина: Интересно, что бы он ей ответил? (смеётся)
Христина: Это уже другой вопрос.
Ирина: Она сейчас удивляется, и говорит: «А что, у вас не так?»
Христина: У нас  по-разному.  Поэтому эта рубрика  и предназначена,  чтобы мы

задавали такие наши вопросы насущные.
 
1:22:39 Реакция МидгасКауса на мошенничество на продуктовом рынке.
Христина: Ладно, вопрос несерьёзный. Вы пошли на наш рынок покупать что-то, и

вас обвесили, обсчитали на рынке. Ваши действия?
Ирина (МидгасКаус): Я бы заметил это когда?
Христина: Пояснения нет, давай, предположим – сразу.
Ирина (МидгасКаус): Попросил бы перевесить. Может быть, человек ошибся.
Христина: А если бы дома?
Ирина  (МидгасКаус): Послал  бы  Свет  своей  Любви  вместе  с  этими  деньгами,

которые она забрала. Потому что это моя плата за какие-то свои ошибки в материальной
форме.

Христина: О, замечательно! Хорошо.
Ирина: То есть что раздражаться, если это уже произошло?
Христина: Согласна. Я предполагаю реакцию обычного человека – он послал бы



ей… свет далёких планет.
Ирина (МидгасКаус): Помните, что если человек что-то у вас похитил, что-то у вас

своровал,  попользовался  вашим  временем,  попользовался  вашими  деньгами,  и  вам  от
этого обидно, спросите себя (есть такая практика): «Что для меня сейчас важнее – Душа
этого человека, который является любимым ребёнком Бога, или материя, которая является
лишь инструментом для развития Любви?»

(Ирина) Как тебе вопрос?
Христина: Я надеюсь, он многим поможет.
Ирина: То есть это для правильной расстановки приоритетов. Сейчас МидгасКаус

говорит:  «Да,  я  понимаю,  что  на  Земле  много  материалистов,  с  материалистическим
сознанием.  Но небоязнь задавать  себе эти вопросы будет способствовать тому,  что вы
почувствуете голос своей совести, который является одним из видов контакта с Высшим
Я».

 
1:24:40 Реакция МидгасКауса на поздний шум соседей по дому.
Христина: Ладно.  История  такая:  22:00  –  время  тишины,  то  есть  уже  громкие

шумы издавать в многоквартирных домах нельзя, и тут сосед начинает сверлить. Действия
Мида – как бы он отреагировал? Сверлит так, что мешает спать, отдыхать.

Ирина: Именно в 10 часов вечера начал сверлить?
Христина: Да, в самое время, когда…
Ирина (МидгасКаус):  Если человек начал в это время, значит, у него нет другого

времени. Именно, прямо сверлить? Я, например не умею этим заниматься, так как этому
не учился. Ну хорошо, я понял ваш вопрос.

Я бы постучал к нему и спросил, не нужна ли ему помощь?
Христина: (смеётся) «Давай посверлим вместе?»
Ирина  (МидгасКаус): Может  быть,  какая-то  помощь  нужна,  чтобы  это  сделать

быстрее? И мы, наконец, вместе легли бы спать.
Христина: Здорово! Кстати интересно, кто-то из вас хоть раз так делал? Напишите.
Ирина: Интересно, а что бы сосед ответил, если так сказать?
Христина: Да, и реакция соседа была бы интересна.
Ирина (МидгасКаус): «Давай, мы как-то вместе: я попробую тебе помочь, может

быть? Я сам не умею сверлить, но, может, что-то подержать, чайку тебе налить, чтобы ты
это сделал быстрее? И мы с тобой оба легли бы спать,  отдохнули,  и завтра с новыми
силами, с Богом ты бы продолжил свою работу».

(Ирина) Как тебе такое предложение?
Христина: Просто шикарно!
Ирина: Интересно, что бы он ответил?
Христина: Что бы, действительно, ответил?
Ирина: Вот поставь себя на место этого соседа, что бы ты ответила?
Христина: Удивилась бы, сказала,  что нет,  не надо, и, наверное, прекратила бы

сверлить.
Ирина: А если у тебя нет другого времени? Ты бы сказала: «Но я не могу»?
Христина: Тогда я бы сказала: «Супер! Давай вместе, и быстрее это закончим».
Ирина: Вот, ты бы согласилась.
Христина: Я бы согласилась, да.
Ирина: А что бы ты к нему почувствовала?
Христина: Благодарность.
Ирина: Ну вот.
 
1:26:40 Реакция МидгасКауса на громкую музыку у соседей.
Ирина: Вот уже спрашивают: «А если там музыка?»
Христина: Про музыку, да, кстати.



Ирина (МидгасКаус): Музыка – это праздник. Включил – ну и пусть слушает. Если
там  какой-то  праздник,  карнавал,  свадьба,  то  я  попробовал  бы  присоединиться.  С
соседями нужно дружить.

Услышал бы музыку, например в 2 часа ночи, взял бы торт или пироги – что у меня
есть дома, какое-нибудь праздничное блюдо, постучался бы к соседям и сказал: «Если в 2
часа ночи у вас музыка, значит, у вас важный праздник. Вот, я к вам с подарком!»

Христина: (смеётся) А если нет сил встать, а утром рано вставать?
Ирина (МидгасКаус): Если нет сил встать, я бы её и не услышал.
Христина: Да, не услышал бы.
Ирина  (МидгасКаус): Я  бы просто  спал,  был  бы в  Астрале,  мне  было  бы  без

разницы. Если услышал – значит, уже силы встать есть.
Христина: (читает из чата) «Мид – душка! Гениальные ответы!»
«Фиговое предложение», – Роман пишет.
Ирина: Почему, Роман?
О! Пишут: «А если там алкоголики?» И что? У них разве не бывает праздников?
Христина: Ребята, вот так и меняются вибрации. А вы как хотели? Это трудно.
Ирина: (читает) «А если ребёнку надо спать?»
(МидгасКаус) Что значит «надо»? Почему вы решили, что ему «надо спать»? То

есть как такое – «надо спать»? И что?
(Ирина) Сейчас я ему объясню. Если ему идти рано в школу, а он не спит из-за

звуков.
Христина: Да,  может,  у  него  психика  чувствительная  и  слух  очень тонкий.  Он

слышит и просыпается, не может уже справиться.
Ирина  (МидгасКаус): Я  бы  поставил  ему  (показывает)  наушники  от  звуков  и

включил бы в этих наушниках сказку или детскую песенку, или сам бы сел читать сказку,
чтобы он успокоился от этих звуков и отвлёкся.

Христина: Супер!  Вообще,  ребята,  вы  понимаете,  что  нет  вообще  никакой
агрессии и злобы ни разу у Мида?

Ирина: Вот Сергей Тимофеев пишет, что у тебя глупые ответы. Я прошу всё-таки
Сергея Тимофеева объяснить, в чём глупость?

Христина: Да, Сергей, в чём глупость? Почему глупость?
Ирина (МидгасКаус): Вообще, дорогие друзья, если вы не хотите слышать звуки в

многоквартирном доме, вам лучше купить частный дом в деревне, в селе. Но здесь есть
ещё  такой  риск,  что  вы  будете  слышать  пение  птиц,  лай  собак,  а  также  петухов
поблизости, которые очень громко поют в 4 часа утра.

(Ирина)  (читает)  О,  пишет:  «Хочу Мида в  соседи!»  Мид,  тебя  Валерий хочет в
соседи!

О,  точно!  Мила  пишет:  «Сергей  Тимофеев,  предложите  на  рассмотрение  ваш
умный ответ». Точно, я тоже за это.

Христина: Ну, мы пока ждём, когда Сергей нам ответит, если ответит.
 
1:30:28 Реакция Мида на высокомерное поведение начальника.
Ирина: Как бы ответил Мид на высокомерное поведение начальника, на давление

с его стороны, на манипуляцию властью?
Ирина  (МидгасКаус): Здесь  нужно  уточнить,  что  имеется  в  виду?  Это  очень

субъективно.
Христина: Ребята,  видите,  я  читаю  только  ваши  вопросы.  И  невозможно  дать

развёрнутый ответ, потому что вопрос не очень точен. То есть, когда вы задаёте вопросы,
нужно  больше  каких-то  наводящих  деталей.  Предугадывайте  вопросы  Мида,  что  он
следом спросит.

Ирина: Давай так: будем раскладывать этот вопрос, как говорится, по полочкам.
Христина: Давай.



Ирина: Что делать, если начальник манипулирует?
Христина: Да.
Ирина: Чем?
Христина: Ну, например, сейчас что-то из своей истории вспомню.
Вспомнила:  был у меня такой начальник,  который всегда  упрекал тем,  что  был

какой-то  кризис  в  стране,  и  компания,  в  какой  я  работала,  хотя  и  была  достаточно
платёжеспособной, но он всегда упрекал нас зарплатой, и мы должны были работать сверх
меры. То есть всегда задерживались после работы, чтобы доделать то,  что он нам как
какие-то  указания  давал.  И невозможно было сказать  «нет»,  потому что  дальше либо
штраф следовал бы, либо давление в течение какого-то длительного времени. Он просто
придирался ко всему, к чему мог. Например, такая история.

Ирина (МидгасКаус): Я, может быть, не совсем представляю ваш закон о трудовой
деятельности,  но  если  происходит  то,  о  чём вы не  договаривались  с  этим человеком,
начальником,  то  я,  конечно  же,  если  бы  такие  требования  ко  мне  предъявляли  сверх
оговоренного  со  мной,  попросил  бы начальника  поговорить  наедине  (показывает  двух
беседующих  людей).  И  здесь  я  бы  не  скрывал,  я  бы  откровенно  рассказал  о  своей
ситуации – о том, что у меня есть семья, ещё что-то. То есть я бы попросил его как-то
гармонизировать этот вопрос, если он заинтересован в том, чтобы моя работа приносила
пользу его компании, если он видит во мне ценного работника.

Я бы это обосновал – не просто говорил, что я не хочу, а обосновал конкретными
фактами. Я бы сказал: «Если я ценен для вашей компании, но вы не хотите идти со мной
на компромисс, значит, вы этим показываете, что ваша компания сможет развиваться без
меня».

(Ирина)  То есть он показывает,  что,  во-первых, нужно уважать свой труд,  свою
работу.  И начальник – это не Глас Божий в компании,  начальник – это тоже человек,
который  выполняет  свою  функцию,  свою  работу.  Это  человек,  который  имеет  свои
задачи, и с ним вполне можно договариваться, то есть нужно искать компромисс.

(МидгасКаус) Но если, конечно, он не захочет, здесь нужно понимать, что вы не
можете его принудить. Это его свобода воли будет. И поэтому, если он скажет: «Нет, меня
не устраивает такой вариант», – например, чтобы вы не оставались после работы и т.д.,
если он вам, например, ответит: «Да, я с вами договаривался так, а теперь условия у меня
изменились, и нужно работать больше», – то есть как-то обоснует своё решение. Он может
и так ответить, сказать: «Нет, меня компромисс не устраивает, если вас не устраивает эта
работа, вы можете искать другую». Он вправе так ответить, и здесь уговаривать никого не
нужно. Здесь уже вам решать, что для вас важнее.

Христина: Да, чаще всего оказывается, что ситуация создана для того, чтобы вы
двигались дальше.

Ирина (МидгасКаус): Да, здесь вам решать, если вам уже конкретно ответили, что
компромисса не будет,  потому что это его желание. Даже если он не будет это ничем
обосновывать, просто скажет: «Я так считаю нужным», – это его выбор, на который он
имеет право. Но вы имеете право либо согласиться, либо не согласиться с ним и искать
такую  работу,  которая  бы  соответствовала  и  контакту  с  руководителем,  и  вашим
возможностям, в том числе временным, и т.д.

То  есть  здесь  необходимо  поговорить  с  начальником  в  мягкой  форме,  не
предъявлять  ему  претензий,  что  «вы  меня  оставляете»,  а  просто  рассказать  о  своей
ситуации и сказать: «У нас с вами был иной договор, поэтому я согласился у вас работать,
а вы его сейчас меняете». То есть какие-то факты предъявить. И если он на это ответит:
«Да, я теперь решаю так», - или «я передумал», или «условия изменились» (мало ли, что
можно ответить), или «кто-то уволился, и теперь у меня мало работников», например, или
«у меня нет выхода, уж извините», – это только вам решать, соглашаться или нет.

Но если вы согласились, то потом, конечно, у вас будет больше обязанностей. А
если нет, значит, вам нужна другая работа, это уже вам решать. Единственное, что, если



даже вы решите уйти, не нужно копить обиды на этого человека. Нужно понять, он имеет
на  это  полное  право.  Не  нужно  ждать,  что  он  обязан  оправдывать  какие-то  ваши
ожидания.

Христина: Да, всё просто.
Ирина: Понимаешь, да?
Христина: Конечно, я понимаю. Я помню, как закончилась у меня эта история. Я

понимала,  и  потом,  спустя  время,  сейчас  ещё  больше  понимаю,  почему  со  мной
происходили  те  события,  почему  я  так  реагировала.  И  когда  я  пересмотрела  своё
отношение к этому, то удивилась, насколько всё просто. Надо было просто поговорить,
потому что я там так себя накручивала!

Ирина  (МидгасКаус): Нет, накручивать не нужно. От того, что человек ходит и
обижается, что что-то идёт не так, по его пониманию... Бывают такие люди, которых что-
то не устраивает, но они это терпят внутри себя. Просто терпят, без какого-то желания
изменить ситуацию или своё отношение к ней.

Христина: Согласна.
Ирина  (МидгасКаус): Конечно,  они  развивают  этим  своё  терпение.  Терпение

полезно для многих вещей, но было бы идеально, если бы они это делали без развития
негативных блоков.

Христина: Конечно.
 
1:38:32 Советы МидгасКауса, если ребёнка обижают в школе.
Христина: (читает чат) Любовь задала вопрос. Она уже писала в чате ранее, я его

задам: «В школе я была «белой вороной»». «Белая ворона» – это значит выделялась из
всех. Ирина, ты же понимаешь, что такое «белая ворона»?

Ирина: Ну да.
Христина: Так вот, мне интересно,  как бы поступил Мид, если бы в школе его

ребёнка обижали другие ученики, а учителя бы никак не пытались остановить эту травлю?
Ирина  (МидгасКаус): Научил  бы ребёнка  разговаривать  с  учениками  и  решать

проблемы  диалогом.  То  есть  выяснил  бы,  какие  претензии  к  нему  предъявляются,  и
научил бы находить общий язык. Это несложно. Нужно понять, что, если дети так себя
ведут, значит, они хотят обратить на себя внимание этого человека. Научил бы дружить,
быть открытым.

 
1:39:26  Cоветы  МидгасКауса  женщинам,  которым  трудно  общаться  с

мужчинами.
Христина: А если родители не научили, уже человек повзрослел, и остался след в

Душе,  и  теперь  очень  сложно  найти  общий  язык  с  мужским,  конкретно,  населением
планеты. Что теперь ей делать?

Ирина (МидгасКаус): Что именно, из-за чего?
Христина: Из-за того,  например, что в детстве она была «белой вороной», и её

травили (теперь это «буллинг» называется), у неё сейчас во взрослой жизни последствия –
она не умеет общаться с мужчинами.

Ирина (МидгасКаус): Простить тех, кто травил. Они не получили Любви в своих
семьях и пытались её получить в форме внимания с помощью этих шуток, издевательств,
подколов  и  т.д.,  то  есть  обижая  других.  На  самом  деле,  им  было  необходимо
почувствовать  себя  сильнее.  Эти  дети,  которые  так  с  вами  поступали,  они  пытались
самоутвердиться за ваш счёт,  потому что чувствовали себя неуверенными, чувствовали
себя обиженными, им не хватало Любви. Вам необходимо простить их, послать им Свет
своей Любви и сказать  так:  «Я понимаю,  что все  люди разные,  и  мой прошлый опыт
перестал влиять на моё настоящее восприятие, потому что я живу настоящим».

Христина: Замечательно! Ребята, вообще, вам интересна такая рубрика? Стоит ли
нам её продолжать?



Ирина: Стоит ли нам продолжать задавать вопросы, как они себя бы повели на
месте землян?

Христина: Напишите, пожалуйста. Потому что вопросов много, а время эфира уже
подходит к концу.  Мы два часа с вами в прямом эфире, и я хочу уже отправить всех
отдыхать.  Скажите,  было  бы  вам  интересно?  Оставьте  свои  впечатления,  мы  потом
продолжим или не продолжим.

А как, вообще, вопросы Миду и Крис от нас? Вообще, им интересно это?
Ирина: «Очень  интересные,  –  говорит  Мид,  –  вопросы,  и  очень  нужные».  Он

говорит, что «это нужно, чтобы вы могли понять нашу психологию, наше мировоззрение,
наше отношение к жизни».

Христина: Здорово! Ладно, ещё два вопроса.
 
1:41:38 Советы МидгасКауса человеку, который заблудился в лесу.
Христина: Вы пошли в лес и заблудились. Пошли за грибами. Ваши действия?
Ирина  (МидгасКаус): Подошёл  бы  к  дереву.  Обнял  бы  дерево,  связался  бы  с

Духом природы, попросил бы его меня гармонизировать. Попросил бы показать через моё
сознание, где ближайшие люди, где ближайший населённый пункт. Они это не видят в
физическом мире, но чувствуют энергетику, где скопление людей.

Дальше бы я оглянулся вокруг и спросил бы себя. Как спросил – ко мне бы пришёл
Дух природы (показывает контакт), я бы поблагодарил его. Во-первых, я бы поблагодарил
его за этот прекрасный лес, за это прекрасное место. Я бы не стал испускать волны страха,
потому что  страх  бы привлёк  негативных  сущностей,  которые запутали  бы меня  ещё
больше, чтобы питаться страхом от меня дальше.

Когда человек оказывается в дикой природе без средств к существованию, в отрыве
от других людей,  вполне естественная реакция – это страх.  А я сказал  бы себе,  что я
обязательно выйду, успокоил бы свои инстинкты, свой инстинкт самосохранения. Сказал
бы: «Люди есть везде, они мне обязательно помогут. Я доверяю Богу». То есть сначала
доверился бы Богу, и когда бы уже гармонизировался,  то обнял бы дерево и попросил
тоже меня гармонизировать, и почувствовал бы контакт.

А когда потом открыл глаза и осмотрелся, я попросил бы плазмоида показать мне,
куда идти. И у меня появилось бы желание куда-то пойти, как первый импульс. Они как
бы посылают подсказки: «Иди туда, иди туда». И я бы стал слушаться.

Христина: Научиться общению с Духами природы можно в нашем Воронежском
Центре «Кассиопея» на первой ступени контактёрства. Ирина обучает этому. И я, кстати,
тоже проходила эти занятия.

Хорошо.
 
1:43:59  Действия  землянина,  мечтающего  о  полётах  в  космос  и  общении  с

инопланетянами.
Христина: И напоследок, такой вопрос. Что делать землянину, который с детства

мечтал  о  полётах  в  космос,  межгалактических  путешествиях,  общению  с  братьями по
разуму,  зачитывался фантастическими рассказами и теперь понимает,  что  всё,  что ему
сейчас остаётся – это сидеть дома, смотреть на Луну и думать, что где-то там, с другой её
стороны, есть инопланетяне, для которых такая жизнь – это норма жизни, и что никогда
ему  в  этой  жизни  никуда  не  полететь  и  не  пообщаться  с  живыми  представителями
инопланетной расы?

Ирина  (МидгасКаус): Не  обязательно  летать  физически.  Можно  обучиться
астральным путешествиям. Многие астральные путешественники испытывают такие же
переживания и ощущения, как космонавты во время космических полётов, видят такие же
миры. Всё зависит от развития вашего шестого энергоцентра, вашего астрального зрения
и навыков управления астральным телом. Всё это вы можете сделать.

Христина: (отвечает  на  вопрос  из  чата)  Иришка,  Свет,  я  не  успела  задать  ваш



вопрос, потому что у нас вопросов очень много, и мы продолжим эту тему на следующем
эфире.

Ирина: Какой вопрос?
Христина: Не знаю, один из многих, потому что очень много вопросов.
Ирина: (читает  из  чата)  Вот  пишут:  «Интересно  очень,  продолжайте!»  «Очень

нужная, интересная рубрика».
 
1:45:21 Действия МидгасКауса в случае его обмана.
Ирина: (читает чат) О! «Как бы вы поступили, если бы знали, что вас обманывают

и выдают ложную информацию, а вы знаете правду?»
(МидгасКаус)  Это  очень  непростая  ситуация…  Что  значит  обманывают?

Намеренно или заблуждаются? Почему обман?
То  есть  здесь  невозможно  рассмотреть  все  варианты  сразу,  потому что  каждая

ситуация  индивидуальна.  Если  это  намеренный обман,  я  бы,  во-первых,  спросил  своё
Высшее Я, для чего мне нужна эта ситуация? И я бы не стал переубеждать человека, а
сказал, что это его право на его мнение и т.д.

Но  если  бы  от  этого,  например,  зависела  судьба  других  людей,  я  бы  мог
разоблачить обман. То есть, например, если бы это была какая-то клевета в чей-то адрес, и
это могло бы повлиять на отношения уже с другими людьми.

Это тоже такая ситуация, когда нужен конкретный пример.
Христина: Я как-то запомнила такое выражение, один знакомый сказал: «Если ты

знаешь, что твой друг не возвращает деньги, никогда ему не давай в долг».
Ирина (МидгасКаус): Можешь и давать, только заранее понимая, что он не вернёт.
Христина: Да, но здесь в смысле именно отношения не портить, если вы заранее

понимаете, что и как.
 Что же, рубрику мы продолжим. Может быть, уже не по воскресеньям, а введём

дополнительный какой-то день. Потому что наш канал «Кассиопея ТВ» развивается, скоро
там будет много различных рубрик. Мы готовимся, готовим для вас бóльшую платформу,
поэтому все вопросы, которые сегодня не получилось задать, я задам уже в следующий
раз.

Ирина (МидгасКаус): Мы будем дальше общаться. Я надеюсь, вам интересно?
(Ирина) (читает) «Не все твои ответы реально пройдут к нашей действительности».
(МидгасКаус) Я ответил, как бы я поступил, а дальше каждый пусть решает сам.

Ваш выбор.
Христина: Конечно.
Что же, благодарю Мида, благодарю его супругу Крис за то, что они к нам пришли.

Рада знакомству. Благодарю Ирину, Женю, который уже, скорее всего, убежал. Ирина, с
тобой, как всегда, очень интересно.

Ирина: Благодарю!  Благодарю,  дорогие  друзья  вас  за  интересные  вопросы,  за
интересные  комментарии.  Я  люблю каждого  из  вас.  Мне  тоже  было  очень  интересно
узнать мнение МидгасКауса и Крис об этих ситуациях. И благодарю вас за те вопросы,
которые я бы даже, может, и не додумалась задать. (смеётся)

Благодарю! До новых встреч!
Христина: До новых встреч!
 

транскрибация – Матвей Качалин,
корректура – Ольга Шепелёва


